

## Abstrak

Skripsi ini memuat penelitian mengenai evaluasi program pengembangan ekonomi kreatif dan pariwisata melalui *event SISCa (Sawahlunto International Songket Carnival )* di Kota Sawahlunto tahun 2015-2018. Setiap program mempunyai maksud dan tujuan dalam pelaksanaannya. Evaluasi dilakukan untuk melihat sejauh mana program tersebut telah berhasil atau belum, karena pada tujuannya program ini untuk mengembangkan ekonomi kreatif dari masyarakat yang bersinergi dengan pariwisata.

Penelitian ini termasuk ke dalam penelitian deskriptif kualitatif yang mana menggunakan data analisis untuk menggambarkan sejauh mana berjalannya program dan pada akhirnya di tarik kesimpulan secara umum. Selain itu dalam penelitian ini juga didukung oleh hasil dari wawancara dan dokumentasi sebagai metode dalam pengumpulan data.

Dari hasil penelitian menunjukkan secara umum bahwa pelaksanaan program pengembangan ekonomi kreatif dan pariwisata melalui event SISCa sudah berjalan cukup baik walaupun masih ada sedikit kendala yang terjadi . Hal ini dapat dilihat dari empat indikator. *Pertama* yaitu indikator *input* dilihat dari aspek sumber daya manusia, infrastruktur serta dana yang mendukung program, yang menjadi sedikit kendala pada indikator *input* ialah pada aspek sumber daya manusia dan dana yang mendukung program, namun kedua kendala tersebut dapat ditutupi oleh pihak penyelenggara program. *Kedua* yaitu indikator *process* dilihat dari efektivitas serta efisiensi program yang mana dari kedua aspek tersebut sudah sangat baik karena adanya bukti dari pelaksanaan event ini. *Ketiga* yaitu *output* bisa dilihat dari jumlah perkembangan kegiatan event ini dari tahun ke tahun, meningkatnya produksi songket, jumlah peserta tiap tahun yang menurun serta adanya kendala kecil dalam hal teknis pelaksanaan karnaval. *Keempat* yaitu *outcome* yang mana dampak yang di timbulkan SISCa terhadap masyarakat luas terbukti dengan naiknya omset pada pelaku usaha seperti rumah makan atau kuliner, penginapan, perdagangan songket, salon, penjahit serta transportasi.

Evaluasi program pengembangan ekonomi kreatif dan pariwisata melalui event SISCa ini berjalan cukup baik karena kendala yang yang terjadi dapat ditutupi oleh penyelenggara *event* sehingga dapat memaksimalkan pelaksanaan *event* SISCa. Pelaksanaan *event* pada setiap tahunnya dan juga telah berjalan sesuai dengan maksud dan tujuan membuat event ini. Tetapi untuk tahun berikutnya diharapkan Pemerintah memperhatikan kendala yang terjadi pada pelaksanaan *event* SISCa ini.

Kata kunci : Evaluasi, *Event SISCa*